

富山・新庄中1年の新鞍さん

マナーキッズ大使に任命



マナーキッズ大使に任命され、訪米を楽しみにしている新鞍さん

22日訪米 キャンプで交流

富山市新庄中学校1年の新鞍明花莉さん(12)が、公益社団法人マナーキッズプロジェクト(東京)の「マナーキッズ大使」に任命され、22日から8月8日まで米国に派遣される。サマーキャンプで現地の子どもたちと交流することになっており「いろいろな人とコミュニケーションを取りたい」と張り切っている。

マナーキッズプロジェクト あり、あいさつやお辞儀を学ば、礼儀作法を身に付けてもらった。

新鞍さんは6年生だった昨秋、マナーを守る取り組みでテニス教室を開いていた。新鞍さんが通っていたやあいさつに対する思いを作富山市針原小学校でも教室が文にまとめ、全国の小学校・

礼法・語学力に磨き

保育園から推薦された20人が出場した都内での発表会で披露。面接を経てマナーキッズ大使に選ばれた。マナーキッズプロジェクト全国小学生団体戦で評価され、もう1人の大使になった神奈川県の小学生とともに訪米する。

新鞍さんは5月、千葉で小笠原流礼法総師範の鈴木万亀子さんの研修を受けた。指導を基に、相手の目をしっかりと見て話すよう心掛けてきた。英語教室にも通い、語学力の向上を図っている。

ニューヨーク州フロストバレーのYMCAサマーキャンプに参加する。「外国の人と関わることは普段なかなかないので、話をするのが楽しみ」と心待ちにしている。



鈴木長官(前列中央)と記念撮影する新鞍さん(同右)ら「東京・霞が関のスポーツ庁」

米派遣マナーキッズ大使
新鞍さん(富山)が
鈴木長官と懇談
 「マナーキッズ大使」として米国に派遣される富山市新庄中学校1年、新鞍明花莉さんは21日、スポーツ庁に鈴木大地長官を訪ね、出発前のあいさつをした。

新鞍さんは、公益社団法人マナーキッズプロジェクト(東京)からスポーツを通じて礼儀が評価されて大使に任命された。22日から8月8日まで米ニューヨーク州でYMC Aサマーキャンプに参加し、現地の子供と交流する。新鞍さんは「外国の人とたくさん触れ合い、友達を作りたい」と抱負を述べた。鈴木長官は「世

界は広い。コミュニケーションを取り、これからの人生に役立ててほしい」と激励した。